



Fisiología

Jeshua Villatoro López

Cuarto parcial

Fisiología

Licenciatura en Medicina Humana

Segundo Semestre

Comitán de Domínguez, Chiapas

La insuficiencia cardiaca (IC) es un síndrome clínico completo y progresivo caracterizado por la incapacidad del corazón para así mantener un gasto cardíaco adecuado a las necesidades metabólicas del organismo o para hacerlo solo a expensas de elevadas presiones de llenado como en el tercer grado.

No constituye una enfermedad única, sino la manifestación terminal común de diversas patologías cardiovasculares.

Este síndrome clínico acompaña de síntomas como disnea, fatiga, intolerancia al ejercicio y edema que representan una de las principales causas de morbi-mortalidad a nivel mundial.

Y sobre todo se da con más en adultos mayores por eso desde un punto de vista epidemiológico este es